Rheinische Post 6. Juli 2007

Sommerfest gefeiert. Schützenfestes ein im ersten Jahr statt des Vorbereitungszeit wurde der Taute. Aus Mangel an zenverein Tackhütte" aus im Jahr 1958 den "Schüt

übernehmen. verschiedene Aufgaben zu nungen zu senden, und auch Feierlichkeiten der Pfarre St schriebene Gesetz, zu allen war, so galt doch das ungezehnte keine Bruderschaft camp uniformierte Abord-Tackhütte auch fast drei Jahr-Himmelfahrt Meer-

Heimatabend

stät. Mit seinem Wachzug, den vergangenen Jahr die Maje-Amt des Präses und war gar im gang Mayfisch übernahm das Schützenbruderschaften auf-Bruderschaft, genommen und damit zur verein dann in den Bund der distorischen 1986 wurde der Schützen-Pfarrer Wolf-Deutschen

der Schützenverein VON MAGDA KORRES

enbetrieb gebraut. Und nicht mondnacht von einem Familiim Schwarzwald in einer Volldort gibt. Der Gerstensaft wird seinen Namen vom Bier, das es ren erstmals gefeiert und hat fest". Das wurde vor drei Jaham 1. Juni beim "Vollmondder und viele Freunde bereits im August bekamen Mitglieschmack auf das Schützenfest nach Rom. Einen Vorgeim Königsjahr einen Ausflug

Elf junge Männer hoben

St. Mariä Himmelfahrt, 20 Uhr Festball im Fest-Ehrenmal mit Großem Messe in der Pfarrkirche Zapfenstreich, 17.30 Uhr Kranzniederlegung am 18. August: 16.30 Uhr

21. August: 19.30 Uhr Klompenball Klompenparade, 16 Uhr Frühschoppen, 16 Uhr 20. August: 15 Uhr nigsball im Zelt nigsparade, 20 Uhr Kö-Festzug, 17.30 Uhr Kö-19. August: 10.30 Uhr

"Tannenschützen", machte er wald. Band" kam aus dem Schwarz-Namen "Rotkäppchen-Blech-Blasmusik mit dem Märchennur das Bier, sondern auch die

Schwarzer Husar

Schützenfest te und damit König für das tem Schuss den Garaus machzernen Federvieh mit gezielder Glückliche, der dem höljahr war Klaus-Dieter Ropertz Beim Vogelschuss im Vor-Mirco Sack hat auch die Ju-

nistern Daniel Helgers und Christian Borkner und den Mi-Fahnenzug. stät einem Königshaus an, und ren", die beiden Minister zum hört zu den "Schwarzen Husa-Seite. König Klaus-Dieter ge-Erich Müller, als Minister zur nister beim König Karl-Heinz zwar 1979. Damals war er Mi-Schon einmal gehörte Majesem Jahr, gemeinsam mit Rütz. Und der steht ihm in die-Mit Jungkönig

riges Bestehen zurückblicken kann der Verein auf ein 50-jäh-Jahr ist Goldjubiläum. Damit Mertens betreut. Im nächsten Rolf Öllers und Spieß Tom vom wuchszüge. Die Jugend wird und "Grenzjäger" sind Nachjungen Schützen. "Kanoniere" Familie und ist stolz auf seine gend Tackhütte fühlt sich als große then. Schülerprinz ist Dennis Weu ihre Repräsentanten Der Schützenverein Jungschützenmeister



König Dieter Ropertz mit seinen Ministern Erich Müller (links) und Karl Heinz Rütz.

1000: KN